

26 de Enero de 1981

Señor Henri Cug
Chef du Cabinet du Maire de Paris
Hôtel de Ville
PARIS (Francia)

Muy señor mio:

Desde Septiembre de 1980 tengo en mi poder su afectuosa carta del 15 de Septiembre del mismo año.

Desde entonces estuve esperando noticias de Pierre BAS, Adjoint du Maire.

En mi larga espera hice muchos comentarios conmigo mismo pero creo que el más apegado con la realidad es, que quizás no sea el momento oportuno para elevar en Paris un monumento al ilustre español Doctor Orfila, que tantos y tan grandes servicios prestó a Francia. Creo que en la guerra de los tomates y las lechugas y la entrada de España en el Mercado Común se encuentran las dificultades.

Como sigo creyendo que el monumento al Doctor Orfila es un deber español, esperaré mejor ocasión para acometer nuevamente este asunto.

Es de usted atento seguro servidor que le saluda con afecto,

Fernando A. Rubió



FUNDACIÓ
RUBIÓ